

# *La sélection nationale de lutte, en poule A du mondial, devra se mesurer à la Russie*

---



La Havane, 20 février, (RHC).- Le sort semble être défavorable pour les gladiateurs cubains. La sélection masculine de lutte libre de Cuba est tombée dans la poule A de la Coupe du monde par équipes qui aura lieu les 16 et 17 mars prochain dans la région de Yakoutie, en Russie.

Les disciples de Julio Mendieta devront se mesurer aux puissants gladiateurs russes pendant les éliminatoires. L'équipe russe, rappelons-le, détient le titre de l'édition précédente de la Coupe, l'année dernière.

Ce tournoi d'élite n'accueille que les équipes qui ont occupé les 8 premières positions au mondial effectuée en octobre dernier en Hongrie.

Cuba y a terminé quatrième. Notre sélection nationale a conquis ce mérite avec une équipe réduite de 5 gladiateurs.

Cela grâce à la médaille d'or remportée par Yowlis Bonne dans la division des 61 kilos, à celles de bronze conquises par Alejandro Valdés dans la division des 65 kilos et Franklyn Maren, 70 kilos et à la

cinquième place de Reineris Andreus, dans la division des 57 kilos. Le cinquième membre de cette équipe, Yurieski Torreblanca a terminé dixième.

Le Conseil exécutif de l'Union mondiale des Luttons a décidé que tous les tournois de la Coupe du monde devraient suivre le même format de compétition pour l'arrangement des équipes dans leurs groupes. Suivant ce schéma, l'équipe numéro un, en ce cas la Russie, devra se mesurer dans la poule A aux équipes en quatrième, Cuba pour l'occasion, et à celles qui viennent en cinquième et huitième position.

Les deux premiers duels des éliminatoires dans chaque groupe sont prévus le 16 mars et le lendemain, auront lieu donc les troisièmes combats des éliminatoires et l'on définira ainsi les positions de chacune des équipes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/183976-la-selection-nationale-de-lutte-en-poule-a-du-mondial-devra-se-mesurer-a-la-russie>



**Radio Habana Cuba**